

Bandinfo

SCARANADE

SCARANADE wurden im Oktober 2021 in Oberhausen von Patrick, Mirko und Holle nach ihrer Trennung von ihrer alten Band gegründet.

Schnell fand man in Toni und Stefan die passenden Mitmusiker am Bass und zweiter Gitarre.

Leider verließ Stefan aus beruflichen Gründen die Band wieder, was wir alle sehr bedauern.

Jedoch fand man aber schnell mit Wolle an der zweiten Gitarre einen neuen erfahrenen Mitstreiter.

Wir die Band **SCARANADE** spielen Metal, klassischen Metal, Powermetal, 80er Metal, Melodic Metal, in jedem Fall Metal.

Wir spielen ausschließlich eigene, handgemachte, melodische 80er Jahre Heavy-Metal Songs, die direkt ins Ohr gehen und zum Kopfnicken bewegen.

Unsere Mischung aus einer klaren männlichen Powerstimme, gepaart mit instrumentaler Begleitung aus klassischem 80er Jahre Metal, gespickt mit modernen Metalelementen, ist eine explosive Mischung, die zugleich zum grooven, mitsingen und abfeiern einläd.

Unser fettes Bühnenprogramm steht und wir sind bereit die Stage zu rocken!!!